

DJK-Bendorf U14-Basketballer mit zweitem Sieg in Folge

Unsere U14-Basketballer sind in das Jahr 2022 mit einer Niederlage und zwei Siegen in Folge gestartet. Nach einer deftigen Niederlage im Auswärtsspiel gegen Rübenach, wurde im darauffolgenden Heimspiel die Mannschaft der Tus Treis-Karden deutlich geschlagen.

Nun stand am letzten Wochenende das Auswärtsspiel gegen die Mädchenmannschaft der Sportfreunde Neustadt/Wied an.

Leider konnte man coronabedingt diesmal nur mit neun Spielern anreisen.

Von Beginn an nahmen jedoch unsere Jungs und Mädels das Heft des Spiels in die Hand. Die Vorgabe unseres Trainers an seine Spieler war, den Basketball schnell von hinten nach vorne zu spielen. Dies wurde auch konsequent umgesetzt und so konnten immer wieder Lücken in der Verteidigung der Neustädter gefunden werden. Somit stand nach dem ersten Viertel ein neun Punkte Vorsprung (12:21 Punkten) auf der Anzeigentafel. Das zweite Viertel wurde dann von unserer U14 dominiert. In den zehn Spielminuten erspielte man selber wieder 21 Punkte, ließ aber nur 9 Punkte zu. Schlüssel dafür war wieder das schnelle Spiel „Fastbreak“ vom eigenen Korb zum Korb der Neustädter. Auch wenn dort der Ball nicht im ersten Versuch im Korb untergebracht werden konnte, hatte man durch gute Reboundarbeit immer wieder die zweite und sogar die dritte Wurfchance, die dann letztendlich genutzt wurde.

Somit ging man mit einer beruhigenden Führung (21:42 Punkte) in die Halbzeitpause. Das dritte Viertel war von Seite der Bendorfer von vielen Wechseln geprägt, so dass unser Trainer Oliver Beschow allen Spielern ausreichend Spielzeit gewähren konnte. Auch deswegen gestaltete sich dieses Viertel etwas ausgeglichener, konnte aber trotzdem mit 6 Punkten gewonnen werden. Damit war das Spiel entschieden! Trotzdem war die Ansage unseres Trainers an seine junge Mannschaft im letzten Viertel weiterhin konzentriert zu bleiben aber auch ruhig mal etwas auszuprobieren. In diesem Viertel wurde weiterhin fleißig durchgewechselt, trotzdem lief das Fastbreakspiel aber auch von außen wurde getroffen. Nach vierzig Spielminuten war der sechste Sieg der Saison unter Dach und Fach und unsere Jungs und Mädels konnten sich über einen 85:48 Punkte Sieg freuen. Damit festigte man den dritten Platz in der Tabelle. Nach einer kurzen Pause steht nun am 19.02. das Heimspiel gegen die Jungenmannschaft aus Neustadt/Wied an.

Für Bendorf spielten: Tom, Elias, Arda, Zhanina, Anselm, Remi, Marios, Kenan, Felix